



FSG 学園祭 4 年ぶりに開催!



新型コロナウイルスが蔓延する前の 2019 年まで行わ れていたFSG の学園祭が今年、更にパワーアップして 復活します!学生の皆さんも久しぶりの学園祭というこ とで十分気合が入っております。メインステージでは学 生の考えたアトラクションイベントや 爆笑お笑いライブ を開催! FSG 各校舎では、様々な模擬店や学校独自の おもしろ企画など子供から大人まで楽しめる夏の一日を お届け♪開催日は8月27日で夏休みラストを飾る一日 になります。皆さまぜひ足を運んでください!

スオーバーゼミ 肖像画デッサンの様子!



A&D では、学科、学年を超えて興味のある分野を学べ る「クロスオーバーゼミ」を開講しています。グラフィッ クデザイン分野の「初心者から始めるデッサン」では、 8時間で肖像画デッサンに挑戦しました。最後の授業は、 作品発表です。みんなの前で感想を述べ、完成した肖像 画はロビーで展示しました。

愛着のある人やペットを心を込めて描きました。本校に いらした際には、ぜひロビーに飾ってある肖像画をご覧 くださいね♪



編集者コラム

皆さま、夏休みはいかがお過ごしですか?

A&D のロビーも飾りつけをして夏仕様に<

☆ お立ち寄りの際はぜひご覧ください

◎

グラフィックデザインマスター科/グラフィックデザイン科

ランサーズゼミが最終回を迎えました!



4月から始まった学生の学びを仕事に変える授業「ランサーズゼミ」がついに最終回の第10回目を迎えました。全10回の授業を通し、キャリアデザイン、フリーランスとしての働き方や、企業から仕事を獲得するための方法、さらには仕事の仕方を学んできました。ランサーズゼミで学んだことを今後の制作に活かしていきましょう!

コミックマスター科・コミックイラスト科

学生の作品がポスターに選ばれました!



コミックイラスト科2年生の安藤有美さんの作品が久米賞・百合子賞ポスターのビジュアルイラストに採用されました。ご本人からコメントもいただいているので紹介します!「ポスターにイラストが選ばれてとても嬉しいです。筆をとるワクワクする雰囲気を表現しまり」とのことです♪コメント通り、ワクワク感の伝わるイラストですよね!採用おめでとうございます❖

ゲーム・CGマスター科/ゲーム・CG科

2年生の授業の様子!



2年生の授業の様子を紹介します!夏休み目前ということで、試験期間となっているこの頃。ゲーム・CG 科、ゲームマスター科では先日、CG 概論Iの期末試験でした!始まる直前まで、教科書を念入りに読み込んで試験に備えていました。テストの結果はいかに!ドキドキしながら待ちましょう!

マンガクリエイト科

6/25 オープンキャンパスの様子!



先日、卒業生で現在WEBコミックガンマにて『栽培女神! 理想郷を修復しよう』を連載中の那伊木達也先生の特別授業を実施しました!卒業生ならではのお話をたくさんしていただき、後半では先生も原稿で多用する背景3DのLT変換術のコツを伝授してもらいました近年増えている分業での漫画制作について、より理解が深まった一日となりました♪

声優科

声優 松井菜桜子さんによるワークショップを開催!



『名探偵コナン』鈴木園子役など様々なアニメで活躍している声優松井菜桜子さんによるワークショップを開催しました!参加した高校生たちは声の出し方、マイク前での立ち振る舞い(マイクワーク)などのアフレコをする際のポイントについて学びました。松井菜桜子さん、ありがとうございました!

音響・ミュージック科

国家資格対策を行っています!



国家資格の実技試験のために日々 自主練習を行っています。去年の 国家資格合格率はなんと100%! 今年も合格率100%目指してい きたいと思います。業界就職に有 利になる専門資格の取得でも抜群 の実績。全国平均を上回る合格率 が多数!受験者を合格に導くこと ができる講師陣も A&D の自慢で す。

e スポーツマスター科 /e スポーツビジネス科

郡山市長へ表敬訪問を行いました!



第2回東アジアユース競技大会 (e スポーツ競技) 日本代表に内 定したことを郡山市長へ報告し ました。代表に内定した『えでい こ』選手は、「代表内定が決まり、 とても緊張していますが、優勝 できるよう精一杯頑張りたいと 思います!」と意気込みを話し ていました!

ペット総合科

那須ハイランドパークに行ってきました!



那須ハイランドパーク内にて犬の保護活動、譲渡活動をしているSOS 団体に講話を頂きました。現在保護されているわんちゃんの2頭にも会わせていただきましたがっている子、それぞれのわんちゃんに学生たちは話しかけ触れ合っていました♥そのあとはアトラクションやグルメを満喫し、充実した1日となりました。











